

## Resalta FMI rol de emergentes (Reforma 18/06/12)

Resalta FMI rol de emergentes (Reforma 18/06/12) Christine Lagarde consideró que el sistema de cuotas del Fondo Monetario Internacional debe cambiar. Por Silvia Garduño / Enviada Los Cabos México (18 junio 2012).- En el mundo actual, el 75 por ciento del crecimiento global proviene de las economías emergentes, afirmó Christine Lagarde, directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI). Señaló que esta situación debe reflejarse en el organismo. "De habernos enfocado en los últimos 20 años en ayudar a países de ingresos bajos y medios, ahora estamos ayudando a las economías altamente desarrolladas. "Como consecuencia de ello, tenemos una muy alta correlación y concentración de riesgos en una zona particular", señaló durante su participación en el Foro Business 20 (B20), previo a la cumbre del G20 que inicia hoy. Lagarde precisó que tres cuartas partes del crecimiento global fueron generadas por las economías emergentes en los últimos cinco años. "Si ese es el caso, si este gran cambio está sucediendo, si las 'placas tectónicas' se están realineando, el FMI debe parecerse más a lo que es la economía mundial hoy; nuestro sistema de cuotas debe cambiar", comentó. Por su parte, el presidente del Banco Mundial, Robert Zoellick, advirtió que si bien las economías emergentes están generando la mayor parte del crecimiento mundial, el reto es que pasen a ser naciones de ingreso medio a países de ingreso alto. La desaceleración del crecimiento de las economías emergentes es preocupante, y el crecimiento económico superior a 6 por ciento en la mayoría de las regiones en desarrollo ha sido una fuente vital de fortaleza para la economía mundial desde el estallido de la crisis financiera en 2008, indicó. Zoellick advirtió que la economía mundial vivirá con volatilidad e incertidumbre durante bastante tiempo. En un reporte para los líderes del G20, el Banco Mundial anotó que las principales economías mundiales han dependido de medidas cortoplacistas para atravesar la crisis financiera y ahora deben aplicar reformas profundas para acelerar el crecimiento y aliviar los problemas de deuda en muchos países ricos. "Queda mucho por hacer en los frentes fiscal y financiero para restablecer la estabilidad", subrayó el Banco. En el documento, insta a un "enfoco mejorado del G20" en políticas para reforzar el crecimiento y advirtió que se requieren medidas enérgicas para evitar que la crisis de deuda de la zona euro se traspase al resto del mundo. Sugieren corregir camino de subsidios El FMI y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) señalaron que las economías del mundo están subsidiando actividades productivas incorrectas, tales como la agricultura y los combustibles fósiles. "Las economías emergentes gastan mucho dinero en el consumo de combustibles fósiles. Estamos subsidiando las cosas equivocadas. Está mal para la sociedad y está mal para el medio ambiente", afirmó José Ángel Gurría, secretario general de la OCDE, durante su participación en el B20. Christine Lagarde coincidió con Gurría, señalando que los subsidios en general se han sido distorsionados, yendo por el camino erróneo, sobre todo cuando se trata de subsidios a los combustibles fósiles. "Los subsidios no se están enfocando en aquellas poblaciones que necesitan el apoyo, el acceso; sobre todo cuando se trata de los subsidios a energías fósiles", indicó la directora del FMI. Anima Grecia Por la tarde, previo a la inauguración de un foro de inclusión financiera, el Gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, aplaudió el resultado de la elección en Grecia, y adelantó que el triunfo será una noticia bien recibida por los mercados. "Es una noticia que es buena en el sentido en que se va a seguir avanzando en el fortalecimiento de Europa. "Se está perfilando una noticia que aparentemente es en la dirección a lo que el mercado anticipaba y desde ese punto de vista es una buena noticia", dijo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 18 junio 2012